

Importantes casas editoriales de Guatemala, El Salvador y México presentes en la Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica

Alrededor de 50 casas editoriales de El Salvador, Guatemala y México, además de instituciones educativas, grupos independientes y del estado, exponen a la venta cientos de textos sobre diferentes temas en los stands de la 2ª. Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica UNACH 2013.

Los visitantes pueden recorrer a lo largo de casi 100 metros estos espacios ubicados en el interior del Centro de Convenciones “Dr. Manuel Velasco Suárez”, donde apreciarán las ediciones sobre historias de la vida política del país, economía, nuevas tecnologías, la academia, el arte, la educación, así como aquellos dirigidos al público infantil.

Una de las casas editoriales presentes en este magno evento, que promueve la Universidad Autónoma de Chiapas, es el Fondo de Cultura Económica, considerada de las más importantes de México e Iberoamérica.

Fundada en 1934 por Daniel Cosío Villegas, originalmente como una forma de abastecer bibliografía en castellano a los estudiantes de la Escuela Nacional de Economía de la UNAM, el Fondo de Cultura Económica extendió posteriormente su labor editorial a otros ámbitos que hoy abarcan desde la literatura infantil hasta libros de divulgación científica.

El Fondo de Cultura Económica es una institución editorial descentralizada del Estado Mexicano que tiene en su haber más de siete mil títulos de diferentes autores, de los cuales aproximadamente cinco mil están vigentes, acervo que está clasificado en colecciones como infantil, científicas, archivos, breviaros y colección popular, entre otros.

Como institución, ha ganado el Premio Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades; el Premio Laurel de Oro de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Madrid; Mención Honorífica del Premio Juan García Bacca, de la Asociación Cultural Peruana y el Calendario Azteca de Oro, de la Asociación Mexicana de Periodistas de Radio y Televisión.

De igual forma, en esta 2ª. Muestra Internacional del Libro se exhiben obras editadas por la Librería Porrúa Hermanos y Compañía [S.A. de C.V.](#), también conocida como Editorial Porrúa, la cual por más de 100 años se ha dedicado a esta tarea, ilustrando a generaciones de mexicanos,

Dentro de los títulos que se pueden apreciar se encuentran las colecciones: Biblioteca Jurídica Porrúa, "Sepan Cuántos..." y Biblioteca Juvenil Porrúa, así como las colecciones Gusano de Luz y Abre tu Corazón, las cuales están enfocadas a despertar en los infantes su interés por la lectura.